



En la Permanente, diputadas y diputado comentan sobre el tema “Cinco años de la transformación en México”

Boletín No. 4619

- Citan para el martes el 11 de julio, a las 11:00 horas

Dos diputadas y un diputado, de Morena, PVEM y MC, emitieron comentarios en el apartado de Agenda Política de la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, cuyo tema fue: “Cinco años de la transformación en México”.

Se recupera la nación

El diputado Manuel Alejandro Robles Gómez (Morena) señaló que se conmemora al gobierno que hizo historia al acabar con los fraudes electorales. “Mucha resistencia han puesto, pero son los desertores del viejo régimen y la secuela de ese régimen, pero van a terminar de extinguirse, el pueblo no quiere más de esos 40 años de neoliberalismo”.

Hoy, dijo, se recupera a la nación, gracias al presidente Andrés Manuel López Obrador y al pueblo laborioso y honesto. Añadió que son las políticas obradoristas y las remesas de los migrantes las que han hecho valiente y fuerte al país. Es una moneda fuerte y, por primera vez, se experimenta la apreciación de la moneda; es una nueva generación que está haciendo transformación.

Orgullosos de ser parte de los cambios del país

La diputada María del Carmen Pinete Vargas (PVEM) dijo estar orgullosa de ser parte fundamental de los cambios del país. Apuntó que hay avances significativos en materia política, económica y social. Afirmó que ahora de manera directa se entregan los apoyos económicos a madres solteras y a niñas y niños adolescente se les entregan becas.

Aseguró que se incrementó la tasa de ocupación y el crecimiento de la economía; también se consolidaron reformas cuyo objetivo es mejorar las condiciones de vida y se hace uso eficiente de los recursos públicos. “A poco más de un año de que concluya esta administración celebramos la cobertura de los programas sociales. En el grupo parlamentario celebramos un año más de logros de la actual administración y que a México le vaya bien”.



No hay nada que celebrar

María Teresa Rosaura Ochoa Mejía, diputada de MC, externó que no hay nada que celebrar, y al hacer una evaluación a cinco años de gobierno del Presidente, “que no parezca una letanía de críticas, cuesta trabajo para destacar sus logros; no tenemos ni indicadores de mejorías ni criterios objetivos que nos digan que estamos mejor”.

Añadió que es un Presidente con más campañas políticas, violentando un Estado de derecho, utilizando fondos públicos y tiempos oficiales de comunicación. En un Gobierno que se dice ser el más feminista de la historia, “hoy vemos que se ha quitado una serie de programas y se ha reducido el presupuesto para beneficio de las mujeres; para él, las mujeres somos invisibles y solamente una cuota electoral para sus propósitos de transformación”.

A solicitud de la diputada Ochoa Mejía se pidió verificar el quorum. La Mesa Directiva de la Comisión Permanente notificó que no alcanzó el quorum reglamentario, por lo que levantó la sesión y se citó para el martes el 11 de julio, a las 11:00 horas.

